

## ABSTRAK

**Rhotimol Fadilah**, 2022, *Pengaruh Dewan Komisaris Independen dan ROA Terhadap Return Saham (Studi pada Perusahaan Makanan dan Minuman yang Terdaftar di BEI Periode 2018-2020)*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : Fena Ulfa Aulia, S.E., M.AK.

**Kata Kunci** : *Dewan Komisaris Independen, Return on Aset (ROA), dan Return Saham*

Dewan komisaris independen merupakan pihak yang tidak dalam kapasitas mewakili pihak manapun dan semata-mata ditunjuk berdasarkan latar, pengalaman, dan keahlian profesional yang dimilikinya untuk sepenuhnya menjalankan tugas demi kepentingan perusahaan. Sedangkan ROA merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur efektifitas manajemen dalam mengelola besaran laba yang diperoleh perusahaan. ROA digunakan saat perusahaan mengukur kemampuan menghasilkan laba dari Total Aset. Semakin besar ROA, maka semakin tinggi pula Return sama, begitu pula sebaliknya. Dan yang terakhir yaitu Return saham dimana Return saham merupakan keuntungan yang diperoleh oleh perusahaan, individu, dan instuisi dari hasil kebijakan investasi yang dilakukannya.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh antara Dewan Komisaris Independen dan ROA terhadap Return saham secara parsial dan simultan. Populasi dalam penelitian ini merupakan perusahaan manufaktur studi pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI periode 2018-2020. Sebanyak 22 perusahaan, penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal dengan sumber data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan triwulanan yang diperoleh melalui [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Teknik pengumpulan data yang digunakan *purposive sampling* yang terdapat 14 perusahaan yang memenuhi kriteria pengambilan sampel dalam penelitian ini. Sehingga yang memenuhi kriteria pengambilan sampel dalam penelitian ini .sehingga sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 sampel selama 3 tahun. Analisa data yang digunakan mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan bantuan SPSS 24.

Hasil penelitian menunjukkan : 1. Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh signifikan terhadap Return Saham pada Perusahaan Makanan dan Minuman dengan nilai sig. Sebesar  $0,323 > 0,05$ . 2. ROA berdasarkan uji t menunjukkan bahwa ROA berpengaruh signifikan terhadap Return Saham pada Perusahaan Makan dan Minuman dengan nilai sig. Sebesar  $0,010 < 0,05$ . 3. Menyatakan bahawa ada pengaruh Dewan Komisaris Indepen dan ROA secara simultan terhadap Return saham pada Perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI dengan nilai sig. Sebesar  $\leq 0,05$  yaitu  $3,850$  atau  $0,034 \leq 0,05$